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Feria de Muestras de Gijon
Escrito por serivan - 12/02/2015 19:45
_____________________________________
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============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por papy63 - 12/02/2015 23:25
_____________________________________

Muy buena idea que teneis previsto estar presentes en el estand de caza de la federacion asturiana? 
si es asi es una buena y creo que una gran idea para dar a conocer esta aficcion, lo ideal seria hacer
una demostracion o exibicion porque una imagen yo siempre he oido que vale mas que mil palabras.esa
es mi humilde opinion. 
de todas formas considero que es una gran idea.

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por serivan - 14/02/2015 14:08
_____________________________________

Hola Papy63, si esa es la idea, que la gente interesada tenga la oportunidad de derribar blancos. Faltan
dos semanas aun,  y hay flecos que concretar. A ver si más adelante,  damos más novedades. Saludos.

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por serivan - 18/02/2015 19:14
_____________________________________

Buenas, este es el programa para la Feria. Saludos 
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============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por therealadoecido - 27/02/2015 18:37
_____________________________________

Mucha suerte con la feria y no dejéis que la exhibición la haga Dani... que seguro que le da a alguien.

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
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Escrito por Toñin APF - 28/02/2015 20:34
_____________________________________

Si porque el stand esta junto al bar. A que nadie se dio cuenta del detalle????? 
;)

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por cachoplomo - 01/03/2015 21:21
_____________________________________

Cuéntanos. 
¿que se a sacado en positivo? 
¿Y en negativo?

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por jton28 - 04/03/2015 12:36
_____________________________________

Estupenda iniciativa compañeros. Mi enhorabuena.

============================================================================

Re: Feria de Muestras de Gijon
Escrito por serivan - 04/03/2015 19:07
_____________________________________

Hola, ahora con el cuerpo más descansado, os cuento. La organización quiere repescar una Feria que
se dejó de hacer hace unos 5 o 6 años, en Cangas de Narcea, Narceastur se llamaba. 
Aparte de nosotros están un par de stands de caza y tiro con arco, uno de trofeos, dos o tres de comida
y el bar. A esto se suma las conferencias y el rastro de jabalí con perros. No era mucho, no
consiguieron traer ninguna armeríA, quizá por juventud del evento,  sumado a los costes, he
inconvenientes de trasladas armas de fuego. 
Aun así, aseguran haber pasado entorno a las 4000 personas, una cifra nada despreciabl.  Esta es la
principal cosa buena a mi entender,  la publicidad que eso nos genera. Hay que tener encuenta que
durante el desarrollo salimos en Tv y periódico.  Quizá esto en el futuro nos ayude a conseguir un
espacio permanente donde practicar.  
También hubo oportunidad de conocer ao presidente de la Federación de caza,  aquí en Asturias.
Valentín Moran,  se mostró cordial, interesado,  haciendo muchas preguntas. Sin prometer nada en
firme,  dejo hubiera la posibilidad a nuevas conversaciones.  
No se que más contaros,  a parte de anécdotas,  como algún tiro al techo, otro que parecía que esta en
el tiro al plato, cuando le decías,  un poquito a la derecha,  un poquito a la izquierda,  o lo de,!!!  pero!!! 
para que tanto visor,  si eso es para tirar a kms. 
También fue bueno ver a los padres animando a los niños a tirar, algunos eran diminutos. 
Como algo malo, fue el no poder desarrollar la actividad en el exterior, se habló,  de hacerlo al aire, pero
el tiempo podía aguar la fiest.  Se hizo una demostración indoor, la luz artificial, no era la más
adecuada. Pero bueno,  para ser la primera vez no estuvo mal. 
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Nada, agradecer a los compis la ayuda, y a ver si tengo megas más adelante y os pongo unas fotos.
Nos vemos, Chao.

============================================================================
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